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ТРУДЯЩИЕСЯ СТРАНЫ СОВЕТОВ! БУДЬТЕ 
ПОДЛИННЫМИ ХОЗЯЕВАМИ НА СВОЕМ 

РАБОЧЕМ МЕСТЕ, В ТРУДОВОМ КОЛЛЕКТИ
ВЕ И В ОБЩЕСТВЕ В ЦЕЛОМ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 70-летию 
Великого Октября].
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* Новости ДСК

ПРАЗДНИЧНЫЕ
НОВОСЕЛЬЯ

Коллектив Свердлов
ского домостроительного 
комбината им. 60-летия 
Союза ССР успешно за
вершил программу третье
го квартала и девяти ме
сяцев года по вводу жи
лья и другие технико-эко
номические показатели. 
Так, при плане 88,4 тыся
чи кв. метров жилья ген
подрядные стройуправле
ния в третьем квартале 
ввели в эксплуатацию 
121,5 тысячи кв. метров, 
а при плане ввода с нача
ла года 278,6 тысячи кв. 
метров сдано в эксплуа
тацию 322 тысячи кв. мет
ров жилья.

Особое внимание строи
тели уделяли возведению 
объектов соцкультбыта. В 
этом году для жителей 
микрорайонов «Комсо
мольский» и «Заречный» 
появились два детских 
комбината, а на днях до
мостроители сдали в экс-

Доверие 
коллектива 
оправдал

Недавно в адрес адми
нистрации СУ 27 пришло

И детский сад = 
с бассейном

Обычно ежегодно домо
строительный комбинат 
вводит в эксплуатацию 
около 6 тысяч кв. метров 
соцкультбыта. Это магази
ны, ателье, почтовые отде
ления и детские комбина
ты и другие объекты со
циально-бытового назначе
ния.

Нынешний план с точки 
зрения соцкультбыта воз
рос почти в четыре раза и 
составляет около 24 ты
сяч кв. метров.

Особенно напряженной 
выглядит программа чет
вертого квартала, общий 
объем этих объектов со 

ллуатацию вместе с жи
лыми домами промтовар
ный магазин в г. Сысер- 
ти и ателье по ул. Белин
ского в г. Свердловске.

Примечательно, что до
мостроители по сравнению 
с прошлым годом увели
чили объем работ собст
венными силами на 12 
процентов, а по такой 
приоритетной отрасли как 
машиностроение — на 6,1 
процента.

В первых числах октяб
ря все стройуправления 
комбината получили под
робные графики ввода 
объектов четвертого квар
тала. Домостроителям до 
конца года предстоит еще 
ввести не менее 150 ты
сяч кв. метров жилья и 
около 15 тысяч кв. мет
ров объектов соцкультбы
та. Выполнение этого за
дания для многотысячного 
коллектива означает не 
только выполнение госу
дарственного плана года, 
но и очередную ступень, 
приближающую свердлов
ских домостроителей к 
полумиллионной отметке 
по вводу жилья и объек
тов соцкультбыта.

благодарственное письмо. 
В нем сообщается, что на
правленный на уборку 
урожая монтажник Евге
ний Михайлович Косарев 
зарекомендовал себя ис
полнительным, дисципли
нированным, умелым спе
циалистом. Имеет высо
кие показатели в социали
стическом соревновании.

ставляет более 16 тысяч 
кв. метров. Среди них 
особую тревогу вызывает 
ввод КОСКа (7500 кв. 
метров в «Комсомоль
ском»), реконструкция ДК 
им. М. Горького, магазин 
«Одежда» по ул. Волго
градской и два «модуля» 
по ул. акад. Постовскогои 
Р. Юровской.

Должен быть обеспечен 
СУ 1 и 7 ввод двух дет
ских учреждений: № 7 по 
ул. Лесопарковой и № 44 
в Опалихе. Причем, уни
кальность детского сада 
№ 44 состоит в том, что 
нам предстоит впервые 
сдавать подобный объект 
с плавательным бассей 
ном.

Т
ОТ день, когда мы с 
монтажниками брига
ды Г. Мхитаряна из 
СУ-28 собрались в бытовке, 

«горячим» назвать было 
трудно. Скорее, наоборот, 
монтаж двух домов застыл 
на самой критической точ
ке замерзания. А точнее, 
монтажники вообще не ра
ботали, простаивали. Что ж, 
скажет искушенный чита
тель, ничего страшного, 
можно и вспомогательные 
работы в это время прово
дить. Можно, конечно, ес
ли простой эпизодический. 
А вот когда они становятся 
нормой — тут уже никакой 
изобретательности не хва
тит, чтобы придумать, какой 
же работой загрузить двад
цать здоровых молодых 
ребят!

В нашей газете № 36 
от 11 сентября под заго
ловком «Перестройка... 
мимо стройки» был опубли
кован тревожный сигнал 
бригадира Г. Мхитаряна. 
Приведем из него только 
один факт: из-за отсутствия 
остро дефицитной плиты 
перекрытия ПБ-12-3 простои 
только в одной из бригад, 
ведущих монтаж домов но
вой серии, составили 280 
человеко-часов. Это было в 
августе. В сентябре поло
жение дел не улучшилось.

Если монтаж восьми эта
жей дома № 3 по ул. Сы
ромолотова шел более или 
менее терпимо, то дальше 
срывы из-за отсутствия из
делий завода КПД пошли, 
как говорится, по нарастаю
щей. Ну, а в ожидании изде. 
лий крыши бригада Г. Мхи
таряна «потеряла» около 
130 человеко-часов. В за
вершение всего 16 сентяб
ря встал кран, да так и про
стоял до 30-го. В целом же 
из-за поломок башенного 
крана только в сентябре 
простои составили на доме 
№ 3 306 машино-смен.

— Как только встал 
кран,— рассказывают мон
тажники,— через день мы 
перешли на монтаж дома 
№ 4. Взялись за дело с на
строением, думали хоть на 
этом объекте удастся пере
крыть простои. Но не тут- 
то было. В первую же ночь 
и на этом объекте сломал
ся башенный кран, а затем 
уже с первого этажа по
шел дефицит изделий за
вода КПД.

Таким образом, «распла
чиваются» монтажники не 
только за неудовлетвори-

* Реплика по поводу
С начала четвертого 

квартала наше звено тру
дится на новом объекте — 
доме по ул. Космонавтов. 
Собственно говоря, недос
татки, с которыми пришлось 
здесь столкнуться, далеко 
не новы, они повторяются 
на каждом объекте. Одна
ко к концу года ритм 
строительства значительно 
убыстряется, приходится 
считать минуты, и тогда 
любая мелочь может стать 
причиной штурмовщины, от 
которой пока так и не уда

«Рекорды» в ожидании рекордов
тельную работу завода круп
нопанельного домостроения, 
но и за перекосы в плани
ровании. По графику идет 
одновременный монтаж трех 
домов новой серии, а за
водчане', как показала прак
тика, не в состоянии обе
спечить изделиями все эти 
объекты. Вот и возникает 
дефицит то на одном, то на 
другом доме.

— Вроде работаем мы 
все в одной системе, а под
ножки друг другу ставим с 
какой-то даже изощренно
стью, — говорит бригадир 
Г. Мхитарян. — Вместо то
го, чтобы трезво оценить 
обстановку, составить ре
альные графики, завод 
КПД предпочитает «кор
мить» нас заведомо невы
полненными обещаниями. 
Мало того, идут и на без
застенчивый обман. Шесть 
дней мы ждали на 4 доме 
панель 305-2. Заводчане же 
взяли вместо нее панель 
305-Г, заштукатурили старую 
маркировку и «подарили» 
ее нам.

Комментарии здесь из
лишни! Вот вам и честь за
водской марки!

Молодежная бригада 
Г. Мхитаряна была создана 
с целью поднять монтаж 
домов новой серии, сокра
тить его сроки. И за дело 
ребята взялись с превели
ким желанием.

— Дайте нам работу! — 
требуют монтажники. — Мы 
умеем и можем работать.

ется избавиться.
А мелочей таких набе

рется с десяток,, бывает и 
больше! И тревогу бить на
до уже сегодня, когда квар
тал только начинается. Вот 
конкретные недостатки по 
дому на ул. Космонавтов. 
На 15 и 16 этажах не уста
новлены двери санузлов. 
Низкое качество столярки. 
В оконных рамах большой 
зазор, и свои работы на до
ме нам пришлось начать с 
нашивки ДВП на место бра
ка. Уже сейчас ясно, что

И они доказали это: при 
своевременной и беспере
бойной поставке изделий 
бригада перевыполнила 
план, выдавала 122 процен
та к плану, 149 процентов 
выработки. Сегодня же 
монтажники вынуждены ста
вить совсем другие рекор
ды. «Рекорды».,, по просто
ям. Платят за эти простои 
они, как говорится, из соб
ственного кармана. При 

качество малярных работ 
будет низкое. На стройке 
все тесно взаимосвязано, 
один недостаток влечет за 
собой другой.

Назову одну проблему 
плотников, которая касает
ся, думаю, всех отделоч
ных подразделений. Решить 
ее не удается, а она, в 
свою очередь, снижает ка
чество наших работ, зна
чительно сдерживает их 
темпы. Дело касается про
бок под плинтус, необходи
мых для настилки линолеу
ма. Прежде эту работу вы
полняли монтажники, а те
перь мы вручную долбим 

нормальной работе монтаж
ники заработали 1 рубль 
80 копеек в час, при про
стое — 86 копеек. Кто же 
ответит за такую организа
цию труда на заводе КПД?

Т. СУББОТИНА
На снимках: дом № 3; 

начальник участка С. В. 
Андреев и бригадир комп
лексной бригады М. Н. Фе
досов.

Фото В. Калимасова.

калиброванные плиты, что
бы установить дюбель. По 
нашему мнению,, пробки на
до устанавливать еще на 
заводе ЖБИ, в условиях 
предприятия эта работа бо
лее проста, чем на объек
те. Сейчас много говорит
ся о заводской готовности 
изделий в отношении мон
тажа — это, конечно важ
но. Но нельзя забывать и 
об отделке! Мы поднимаем 
этот вопрос в газете и 
ждем ответа руководства.

д. глимшин,
звеньевой плотников

СУ 7.
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С новым
УЧЕБНЫМ

ГОДОМ!
ТРУДЯЩИЕСЯ СССР! АКТИВНО УЧАСТ

ВУЙТЕ В РЕФОРМЕ УПРАВЛЕНИЯ ЭКОНО
МИКОЙ! ОВЛАДЕВАЙТЕ ЭКОНОМИЧЕСКИ
МИ ЗНАНИЯМИ, СМЕЛО ВНЕДРЯЙТЕ НО
ВЫЕ МЕТОДЫ ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ, ПЕРЕ
ДОВОЙ ОПЫТ, ПРОГРЕССИВНЫЕ ФОРМЫ 
ОРГАНИЗАЦИИ И СТИМУЛИРОВАНИЯ ТРУ
ДА, ХОЗРАСЧЕТ И САМОФИНАНСИРОВА
НИЕ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 70-летию 
Великого Октября)

Г) НОВОМ УЧЕБНОМ 
ГУ Г0&У впервые орга

низована . школа мо
лодого коммуниста на заво
де КПД. Необходимость со
здания такой школы обус
ловлена быстрым ростом 
партийной организации но
вого предприятия, прито
ком молодых, думающих и 
принимающих активное уча
стие в процессе перестрой
ки людей в ряды партии.

В постановлении ЦК 
КПСС «О серьезных недо
статках в работе Ташкент
ской областной парторгани
зации по приему в партию 
и укреплению партийных 
рядов» подчеркивается не
обходимость улучшения 
изучения вопросов партий
ного строительства, истории 
КПСС, актуальных проблем 
КПСС на современном эта
пе молодыми коммуниста
ми.

Вот почему таким заинте
ресованным стал разговор 
на первом занятии школы

молодого коммуниста, кото
рое было посвящено теме 
«Практическими делами уг
лублять перестройку».

На снимке (слева напра

во): секретарь партбюро за
вода КПД В. А. Максимов, 
слушатель В, А. Койнов и 
пропагандист, зав. кабине

том политпросвещения ДСК 
Т. П. Ялунипа обсуждают 
итоги первого занятия.

Фото И. Перевезенцева.

ВСТРЕЧА
ЗАВОДСКИХ 

ПРОПАГАНДИСТОВ
На заводе ЖБИ им. Ле

нинского комсомола День 
пропагандиста прошел по 
традиции в непринужден
ной обстановке, с чаепити
ем. Вначале с праздником 
собравшихся пропаганди
стов и членов методиче
ского совета поздравил 
секретарь парткома заво
да 'С. С. Крушинский. За
тем о задачах, стоящих 
перед коллективом завода 
в условиях перестройки, 
рассказал директор В. Г. 
Рожков.

Об особенностях нового 
учебного года в системе 
политической и экономи
ческой учебы рассказала 
зав. парткабинетом М. Г. 
Чикурова. Затем состоял
ся обмен опытом, многие 
пропагандисты внесли ряд 
конкретных предложений 
по перестройке системы 
учебы. Среди выступив
ших были А. И. Носков, 
Р. А. Криночкин, В. М. 
Стрельников, Н. Н. Юда
ков, В. С. Нудель,

А 5 октября на заводе 
состоялось первое заня
тие для слушателей трех 
партийных и двух экономи
ческих школ заводоуправле
ния. Оно было общим. Пе
ред собравшимися высту
пил кандидат экономиче
ских наук, декан факуль
тета общественных профес
сий УПИ А. ф. Титков. 
В цехах занятия прошли 
по своим школам. В отряд 
пропагандистов со стажем 
влились и новые. Это 
Ю. М. Ефимов, Г. А. Ави
лов, Ю. А. Тонин, С. М. 
Ерофеев и другие. В этом 
году на предприятии бу
дет работать 31 школа. 
13 школ будут продол
жать изучение темы 
«Практическими делами 
углублять перестройку». 
Название темы занятий во
семнадцати школ — «Ин
тенсификация производст
ва». Полный хозрасчет и 
финансирование».

Накануне нового 
учебного года в си
стеме марксистско- 
ленинского образования 

мы обратились к пропа
гандисту завода ЖЩ1 им. 
Ленинского комсомола 
Александру Ивановичу 
Юшкову с вопросом: «Ка
кие задачи в этом году 
он ставит для себя и сво 
их слушателей, что счита
ет главным?»

— Время перестройки, 
обновления всех сторон 
жизни нашего общества 
ставит перед нами, пропа
гандистами, очень слож
ные задачи. Занятия для 
«галочки», для отчета се
годня уже никому не нуж
ны. В постановлении ЦК 
КПСС «О перестройке си
стемы. политической и эко
номической учебы» четко 
определены меры, реали
зуя которые, пропагандист
ский корпус сможет обе
спечить принципиально 
новое качество занятий, 
повысить их результатив
ность. Формирование 
убежденности в необходи
мости перестройки, опре
деление роли каждого в 
практических делах, вос
питание социально актив
ной личности — вот те 
проблемы, над которыми 
должен работать каждый 
пропагандист.

Часто еще приходится 
слышать такое мнение: 
мол,, зачем нужны в наш 
век изобилия различной 
информации, которую 
каждый день выплескива-

Решено
но метод совете

Состоялось первое заседание методического 
совета комбината.

Члены методсовета обсудили итоги комплекто-

вания школ системы экономического образования 
и марксистско-ленинской учебы, решили побы
вать на занятиях.

На заседании методсовета также решено вве
сти в его состав представителей совета содейст
вия экономическому образованию, а также орга
низовать на базе управления ДСК учебу пропа
гандистов.

Приобщение к истории

* Интервью накануне занятий

ЗА СЛОВОМ-ДЕЛО
ют на каждого из нас га
зеты, радио, телевидение, 
еще и специальные заня
тия? Только высокий уро
вень наших занятий мо
жет доказать обратное, 
доказать то, что можно 
слушать — и не слышать, 
потреблять массу инфор
мации,. но не всегда пра
вильно ее оценивать.

Обилие информации с 
одной стороны — облегча
ет, с другой стороны — 
осложняет проведение за
нятий. Поэтому во время 
подготовки . К занятиям я 
стараюсь найти больше 
нестандартного материала, 
просмотреть максимум 
менее распространенных 
информационных изданий. 
Думаю, что программа за
нятий — не догма, она 
только указывает общее 
направление. Исходя из 
него, пропагандист может 
и должен определить наи
более интересные, острые 

вопросы, наиболее подходя
щую для той аудитории, с 
которой он работает, тему 
разговора. Главное, вы
явить интересы человека 
и, воздействуя на них, ак
тивно привлекать его к 
участию в практических 
делах.

Сложность нынешнего 

учебного года, мне кажет
ся, состоит еще и в том,, 
что сегодня, в условиях 
гласности, печатается, до
водится до сведения паро
да немало негативного ма
териала. Не каждый спо
собен это правильно оце
нивать, многие, концент
рируя свое, внимание на 
наших недостатках, пол
ностью исключают из про
цесса мышления и обоб
щения все положительное. 
Есть еще и другая опас
ность: многие ждали и 
ждут от перестройки ка
кого-то мгновенного, успе
ха,, а не видя на каких-то 
участках работы быстрых 
положительных сдвигов, 
начинают испытывать ра
зочарование. Значит, мы, 
пропагандисты, не обходя 
«острых углов», должны 
помочь человеку разо
браться в ситуации, найти 
те «болевые» точки, что 
мешают нашему движе
нию вперед.

Не требует доказа
тельств то, что если про
цесс учебы будет прохо
дить, как говорится, на 
чисто теоретическом уров
не, в тоне высоких кате
горий, в отрыве от «зем
ных» дел, которыми зани
маются слушатели, поль

зы от него будет немного.’ 
Поэтому новую тему я 
стараюсь увязать с жиз
нью и заботами нашего 
предприятия; масштабные 
задачи, стоящие перед 
страной с нашими, мест
ными,-но не менее важны
ми для коллектива про
блемами. Такой предмет
ный разговор задевает 
людей., позволяет каждо
му ощутить свою причаст
ность к общим делам. И, 
как показывает опыт, 
именно такая беседа не 
вообще, а конкретно ожив
ляет занятия, ведет к сво
бодному и откровенному 
обмену мнениями, вклю
чает слушателей в диалог.

Нынешний год потребует 
от 'пропагандистов и серь
езного, глубокого изуче
ния вопросов экономики, 
новых методов хозяйство
вания. Ведь они стоят пе
ред коллективом сегодня, 
в условиях работы на'кол
лективном подряде, вве
дения госприемки очень 
остро. И, конечно, не 
обойти их нам на заняти
ях.

«Практическими дела
ми укреплять перестрой
ку» — я думаю, не- слу
чайно тема первого заня
тия сформулирована имен
но так. Именно практиче
скими делами и будет оце
ниваться наш общий 
ТРУД — пропагандиста и 
слушателя.

Записала 
Т. МИХАЙЛОВА.

В ДОБРЫЙ ПУТЬ!
В коллективе жилищно- 

коммунальной конторы для 
беспартийных, комсомоль
цев и членов КПСС вот 
уже многие годы постоян
но организуется единый 
семинар, в котором во
семь учебных лет препо
давал один из лучших про
пагандистов ДСК В. И. Ка
таев.

В этом году учебный 
год начался первого ок
тября. Пришел новый про
пагандист: занятие провел 
главный инженер В. Д. 
Цолин, помогал ему но
вый заместитель пропаган
диста — начальник произ
водственно-бытового уча
стка С. В. Бояркин.

Как уже известно всем 
пропагандистам и слушате
лям, до конца года во всех 
формах просвещения про
ходит экономический все
обуч «Революционный ха- : 
рактер перестройки и ее 
особенности на новом эта
пе» — эта тема не только 
волнует каждого, это стер
жень сегодняшнего дня и 
в вопросах производства, 
и в духовной жизни совет
ского общества.

В коллективе ЖКК до
вольно-таки стабильный 
состав слушателей. Кру
жок посещают и секретарь 
парторганизации Э. С. 
Плешкова, главный бухгал
тер ₽. И. Якобсон, сле
сарь Ю. А. Любимов — 
всего 27 человек. Непло
хая и посещаемость, на 
первом занятии было 25 
человек. И вообще учебой 
в ЖКК охвачены многие, 
три кандидата в члены 
КПСС посещают школу мо
лодого коммуниста при 
парткоме комбината.

Решением парткома В. И. 
Катаев возглавил общеком
бинатовское общество 
борьбы за трезвый образ 
жизни, главный инженер 
В. Д. Цолин начал свой 
первый учебный год в ка
честве пропагандиста. Хо
чется пожелать обоим 
коммунистам творческих 
успехов на новом общест
венном поприще. В доб
рый путь) *

В. ВЯТКИН.

II ОСТ О я л о с ь 
. первое в новом 
* учебном году за
нятие школы молодого 

коммуниста. На этот раз 
местом проведения его 
стал музей Якова Михай
ловича Свердлова.

Экскурсовод — науч
ный сотрудник музея Н. А. 
Веселкова ознакомила 
группу молодых комму
нистов ДСК во главе с 
руководителем — зам. 
секретаря парткома 
ДСК В. Ежовым с экспо
натами музея, тесно свя
занными с вехами жизни 
первого председателя 

В ЦИК,. с историей рево
люционного движения на 
Урале. Особое впечатле
ние на экскурсантов про
извел небольшой мемо
риальный зал с траурны
ми знаменами, где нахо
дится посмертная маска 
Я. М. Свердлова. Дикто
фонная запись донесла до 
нашего времени голос 
В. И. Ленина. Молодые 
коммунисты внимательно 
выслушали речь Ильича, 
посвященную памяти ве
ликого человека, именем 
которого назван наш ра
бочий город.

Интересен и познавате

лен был рассказ работни
ка музея о том, что имен
но в этом здании на ул. 
К. Либкнехта была конс
пиративная квартира, где 
проводились занятия 
подпольной партийной 
школы. По воспоминани
ям старых большевиков 
в мезонине музея восста
новлен интерьер комнаты 
для занятий и помеще
ния, где жила семья ра
бочего, снимавшего эту 
конспиративную кварти
ру. Плотно зашторенные 
окна, разборные лавки 
для слушателей, в днев
ное время становившиеся 

грудой поленьев у печки, 
потайная дверь, ведущая 
в сад, — все это говорит 
о том, что партия заботи
лась о сохранении своих 
кадров, о предусмотри 
тельности Я. М. Сверд
лова, которого знали не 
только как прекрасного 
оратора и пропагандиста, 
но и как замечательного 
конспиратора.

Момент занятия под
польной партийной шко
лы замечателен на боль
шой картине в мезонине: 
в полутемной комнате 
уже знакомый интерьер, 
но на лавках сидят и вни

мательно слушают лек
тора — невысокого чело
века в очках, пламенного 
трибуна революции Я. М. 
Свердлова.

Всего тридцать три го
да прожил он на земле, и 
почти двадцать из них 
отданы революции. Из
вестно, что Я. М. Сверд
лов похоронен у стен 
Кремля 18 марта 1919 
года, но не все знают, 
что именно в этот траур
ный день родилась тра 
диция — хоронить заме
чательных людей нашей 
Родины, отдавших жизнь 
свою борьбе за счастье 

народа, — именно там, у 
Кремлевской стены.

Занятия школы моло
дых коммунистов разно
образны по своей темати
ке. Они включают в себя 
вехи истории партии, изу
чение партийных доку
ментов, анализ политиче
ской ситуации и еще мно
гое другое. Но эта лек
ционная экскурсия в му
зее Я. М. Свердлова за
помнится молодым ком
мунистам ДСК яркостью 
впечатлений, приобщения 
к истории кровопролит
ной борьбы за счастье 
трудящихся,
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* Госприемка: первые шаги

Считать 
глав ной 
задачей

Очередное заседание 
партийного комитета заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола было посвяще
но вопросу работы админи
страции, технических 
служб предприятия по под 
готовке к госприемке.

Главный инженер заво
да В. С. Нудель подчерк

ВПЕРЕДИ - БОЛЬШАЯ РАБОТА
С начала сентября наш 

завод первым среди заво
дов ЖБИ страны перешел 
на госприемку. Впрочем, 
говорить о госприемке, как 
о сложившемся факте, еще 
рано. Переход осуществля
ется постепенно. Сначала 
государственным контроле 
рам будет предъявляться 
часть продукции одного из 
основных цехов, потом к 
госприемке будут подклю- 

'чаться все новые звенья и, 
наконец, все основные це
ха.

Уже сейчас к нам едут 
коллеги из разных уголков 
страны, чтобы... перенять 
опыт работы с госприем- 
кой. А опыта пока никако
го нет. Зато проблем — 
множество. Наш завод — 
крупнейшее в стране по 
объемам производства 
предприятие, производящее 
сборный железобетон. Од
нако предприятий уже 30 
лет. И хотя в большинстве 
основных цехов проведена 
реконструкция, состояние 
формующей оснастки и 
оборудования неудовлетво-

* Родом ИЗ Октября

с юбилеем,
Послезавтра, 18 октяб

ря, Ивану Романовичу 
Прымаку исполнится 85 
лет. Этого человека хоро
шо знают в коллективе 
домостроительного комби
ната. И как коммуниста, 
партийный стаж которого 
начал исчисляться с мая 
1923 года, и как пропа
гандиста, как члена пар 
тийной комиссии при парт
коме ДСК.

В канун его юбилея мо
лодым домостроителям бу
дет интересно познако
миться с его биографией, 
ведь она наглядно иллю
стрирует по существу ис
торию нашей Родины.

Иван Романович родил
ся на Украине, в кресть
янской семье. К началу 
первой империалистиче 
ской войны он окончил 
церковноприходскую шко
лу, до 1918 года работал 
подручным слесаря меха
нических мастерских, а до 
1920 года — десятником 
на лесоразработках.

Далее, он пять лет в 
годы коллективизации 
возглавлял в своем род 
пом селе Рыжки, что на 
Черниговщине, комитет 
бедноты, избирался пред 
седателем сельского Сове 
та.

В 1925 году он уже на 
ходился в Баку в качест
ве красноармейца, а в 
1927—1930 годы — сек 
ретарем фабкома табачной 
фабрики, политруком в от
ряде военизированной ох
раны.

нул, что вопрос о качест
ве продукции приобрел в 
настоящее время полити
ческое звучание. Не слу
чайно поэтому на многих 
предприятиях страны, в 
том числе и в стройинду
стрии, вводится Государ
ственная приемка.

1 сентября приказом 
министра наше предприя
тие перешло на госприем- 
ку. В октябре ей подле
жит 40 процентов уста
новленных видов продук
ции, в ноябре — 60, и в 
декабре — 80 процентов, 
А начиная с 1988 года — 
соответственно 100 про
центов.

Госприемке предшест

рительное.
В последние годы наблю

дается ярко выраженная 
тенденция значительного 
отвлечения средств на ка
питальный ремонт в центра
лизованный фонд главка. 
За 11-ю пятилетку основные 
фонды на заводе выросли 
на 13 миллионов рублей, 
а план капитального ремон
та постоянно уменьшается. 
На 1987 год он составил 
1 миллион 70 тысяч рублей, 
а по нормам положено вы
полнить объем капремонта 
на сумму 1 миллион 800 ты
сяч рублей. Отсюда очень 
высокий процент износа 
формующей оснастки и тех
нологического оборудова
ния.

Завод наш строился в 
50-х годах и, естественно, 
многие переделы сегодня 
не соответствуют новым 
требованиям, не обеспечи
вают стабильных техноло
гических параметров. Ост
ро назрел вопрос техниче
ского перевооружения 
предприятия с привлечени
ем технологических инсти-

1930 год. И. Р. Прымак 
отправлен на учебу в Ле
нинград, а затем судьба 
забросила его в Тбилиси в 
качестве политработника. 
Потом были Свердловск, 
Воронеж...

И вот, наконец, Сверд
ловск, фабрика «Урал- 
обувь», трест «Жил- 
строй», трест КПД, домо
строительный комбинат, 
где он по 1968 год тру 
дился заместителем на
чальника ЖКК.

Позади у Ивана Рома
новича большой жизнен 
ный путь. Был он и чле
ном горсовета в Азербайд
жане, и депутатом Сове 
та, и при этом всегда был 
коммунистом. Его труд от
мечен пятью медалями, 
ему вручен знак «50 лет 
пребывания в КПСС».

Пожалуй, не было года, 
чтобы И. Р. Прымак оста
вался без общественной 
работы. Многие годы он 
возглавлял группу народ
ного контроля в ЖКК, по
стоянно выполнял разовые 
партийные поручения, 
встречаясь с молодежью и 
комсомольцами ДСК.

Корреспондентам газе 
ты, к сожалению, не уда 
лось поговорить с Иваном 
Романовичем, т. к. он бо 
лен. Редакция газеты и 
весь коллектив домострой 
тельного комбината от ду 
ши поздравляют его с 85- 
летием со дня рождения и 
желают доброго здоровья 
и скорейшего выздоровле
ния.

вовала немалая подготови
тельная работа: по обеспе
чению лимитами формую
щей оснастки, улучшению 
качества сырья, проекти
рованию технического пе
ревооружения завода, ве
дутся переговоры о сокра
щении номенклатуры из
делий.

Вторая группа вопро
сов —- так называемые 
внутризаводские. Необхо
димо отработать эталоны 
Изделий так, чтобы каж
дый мастер, каждый рабо
чий знал, что от него тре
буется. Нужна мобилиза
ция всех ресурсов, пред
приятия на достижение 
этой цели.

В выступлении началь
ника цеха № 4 Ю. М. 
Ефимова прозвучала

тутов, науки. А у завода нет 
генерального проектиров
щика. Экспериментальному 
конструкторскому бюро на
шего министерства поруче
но на словах, но не включе
но до сего времени в план 
проектирование реконст
рукции цеха ячеистого бе
тона. Вот уже полтора го
да, как этот вопрос застрял 
на «мертвой» точке.

«Ячейка» на сегодняшний 
день — самое узкое место 
на заводе. По сравнению с 
другими основными цеха
ми цех ячеистого бетона 
имеет самое устарелое 
оборудование, самый низ
кий уровень механизации, 
самые тяжелые условия 
труда. 92 процента парка 
форм изношено и требует 
замены. При допустимом 
сроке эксплуатации 5 лет, 
они находятся в работе от 
8 до 15. Внутренние резер
вы цех практически исчер
пал. Тяжело давалось здесь 
выполнение плана и рань
ше. С введением госприем
ки проблемы встанут еще 
острее.

СЕГОДНЯШНИМ 
снимком мы знаке 
мим коллектив комби
ната со старшим прорабом, 

начальником участка № 2 
монтажного СУ-28 Влади
миром Семеновичем Окаро- 
вым.

После окончания строи
тельного техникума желез
нодорожного транспорта он 
трудился в СУ-14 треста 
«С вердловскгражд анстрой», 
а в 1971 году, т. е. 16 лет 
назад, пришел в СУ-28. За 
эти годы молодой специа
лист работал мастером, про
рабом, главным инженером 
управления, с 1986 года 
возглавил, как старший про
раб, участок № 2, занятый 
на монтаже 12- и 16-этаж
ных домов.

Секретарь парторганиза
ции управления отметал ис
полнительность коммуниста 
Окарова В. С. в выполнении 
разовых партийных поруче
ний, а начальник управле
ния В. А. Палехов сказал:

— В одном из сентябрь
ских номеров газеты про
звучал нелестный отзыв о 
Владимире Семеновиче. 
Это в корне неверно. Его 
уважают в коллективе. Л1о 
гу добавить, что как на
чальника участка его отли
чают организованность и де 
ловитость. По крайней мере, 
это опытный специалист и 
неплохой руководитель.

На снимке: В. С. Окаров, 
старший прораб СУ-28.

Фото В. Калимасова.

просьба помочь цеху в 
принятии поступающих 
материалов, налаживание 
работы с поставщиками. 
Не в состоянии цех сде
лать и ремонт оснастки 
своими силами, а, много 
брака как раз идет от фи
зического износа оснаст
ки. Требуется пересмот
реть численность персона
ла. ремонтников, а также 
рассмотреть вопрос о зар
плате штукатуров, объем 
трудозатрат которых зна
чительно больше, чем у 
штукатуров строительных 
управлений, а зарплата, ■ 
наоборот, — гораздо ни
же.

Начальник цеха № 9 
Н. А. Мацнев также под
твердил, что из-за отсут
ствия необходимой ремонт

В течение многих лет цех 
лихорадит по вине парт
нера — деревообрабатыва
ющего завода треста
«Стройдеталь-70». ДОЗ по
ставляет оконные блоки 
для наружных стеновых 
панелей. Поставки нерит
мичны, некачественны, не
комплектны. Кроме того, 
столярные блоки делаются 
по устаревшему ГОСТу, 
который отменен полтора 
года назад. Панели с такими 
оконными блоками госпри
емка не пропустит на строй
площадку.

Больной вопрос — качест
во материалов и комплекту
ющих деталей, которые по
ставляют нам смежники. 
Зола, известь и другие ма
териалы часто по качеству 
очень далеки от ГОСТов, а 
это весьма существенно 
снижает качество продук 
ции.

В то же время ГОСТы 
некоторой продукции наше
го завода нуждаются в 
серьезном пересмотре. 
Стандарты должны отра
жать потребительские свой
ства изделий. На сегодняш
ний день многие требова
ния ГОСТов лишены целе
сообразности. Администра

Рабкорам «На стройке»
В нашей области выхо

дит семь многотиражных 
строительных газет. Одна 
из старейших — «На 
стройке» — орган парт
кома, профкома, комите
та ВЛКСМ и администра
ции ордена Трудового 
Красного Знамени треста 
«Уралалюминстрой» (г. 
Каменск-Уральский).

Просматривая номера 
этой газеты, поступающие 
к нам, мы постоянно ви
дим старание журналис
тов и рабочих корреспон
дентов этой газеты внести

свой вклад в общие уси
лия треста.

Первый номер газеты 
вышел 15 октября 1957 
года, коллектив треста го
товится отметить 30-летие 
со дня выхода первого но
мера.

Коллектив «Свердлов
ского строителя» горячо 
поздравляет журналистов 
«На стройке» и ее рабко
ровский актив с днем 
рождения газеты, желает 
всем острого боевого пе- 
ра.

Редакция газеты.

ной службы мероприятия 
по подготовке к работе в 
условиях госприемки це
ху выполнить очень труд
но. Должен, наконец, быть 
решен и наболевший воп
рос реализации.

Выступили на парткоме 
также главный механик 
А. Д. Мамонтов, главный 
технолог В. С. Кудрин и 
руководитель госприемки 
на заводе С. И. Иголкин. 
Выслушав всех, партком 
принял постановление, 
первый пункт которого 
гласит: «Считать главной 
задачей сегодняшнего дня 
мобилизацию коллектива 
на внедрение разработан
ных организационо - тех
нических мероприятий по 
переводу завода на работу 
в условиях госприемки».

ция завода обратилась в 
главк и министерство с 
предложением в экспери
ментальном порядке отра
ботать эталонные парамет
ры на основные группы 
изделий и согласовать их с 
потребителями.

Ждут решения и другие 
серьезные проблемы. На
пример, такая: сегодня на 
заводе сложился опреде
ленный уровень качества и 
заводской готовности про
дукции. Этому уровню со
ответствуют плановые пока
затели численности, фонд 
заработной платы. По мере 
введения дополнительных 
работ по улучшению каче
ства и повышению заводской 
готовности продукции до
полнительные затраты заво
да ЖБИ должны быть ком
пенсированы за счет пере
дачи трудозатрат и зарпла
ты со строительного в за
водское производство.

Итак, переход на гос
приемку — не мгновенное 
превращение, совершае
мое по взмаху волшебной 
палочки, а многоплановая 
упорная работа, которая 
началась и разворачивается 
на заводе.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

* В подсобном 
хозяйстве

«Уралочка» 
ждет 

строителей
Напомню домостроите

лям о нашем подсобном хо
зяйстве. Оно расположено 
от Свердловска на расстоя
нии 500 км в Туринском 
районе (д. Кумарья), Всего 
земель закреплено за хозяй
ством 26 тысяч га, из них 
2300 га — пашня, 2700 — 
сенокосные угодья и паст
бища. Население в д. Ку
марья — 80 человек, кроме 
подсобного хозяйства име
ется еще одна организа
ция — участок Ирбитского 
химлесхоза по сбору смо
лы. Раньше на этой террито
рии было расположено 13 
колхозов. Из-за удаленно
сти, отсутствия электроснаб
жения и проезжей дороги 
снабжение продуктами и ма
териалами ведется по зим
нику, начиная с декабря по 
апрель. Коллектив «Уралоч
ки» небольшой — 45 чело
век.

На сегодня мы имеем 
135 голов скота, из них: 20 
свиней, 53 головы коров, 52 
головы молодняка. В этом 
году заранее завезли диз
топлива — 100 тонн, сма
зочные, чтобы обеспечить 
ведение работ без дополни
тельных хлопот. Так, весен
ние полевые работы были 
проведены в сжатые сроки, 
за 12 дней. Заготовка сена 
пли плане 300 тонн — фак
тически 312 тонн, были за
пущены пресс-подборщики, 
которыми запрессовано 40 
тонн сена.

Уборку урожая закончи
ли к 22 сентября, просуши
ли зерно и уложили на хра
нение. Самоотверженно тру
дились люди на уборке 
урожая. Это комбайнеры 
С. А. Гаврилюк, А. Л. Пухов, 
И. М, Артемьев, Г. Ф. 
Вальке из СУ-34, сварщик 
А, Н. Старков из СУ-34.

На сушке зерна отличи
лись В. В. Котюх, В. Н. Чер- 
менин и В. И. Страмнов. На 
отвозке зерна — трактори
сты П. М. Марчук и Ю. В. 
Зайцев — они не давали 
простаивать комбайнам.

Коллективом подсобного 
хозяйства вспахано зяби 
200 га, началась она в этом 
году очень трудно — было 
сыро, пахали вместо 4-х 
корпусов тремя. Здесь не
плохо потрудились механи
заторы П. Н. Капитан, М.М. 
Альминаев. Закончили под
готовку коровника к зимов
ке скота. Эту работу воз
главил В. П. Беспалов. В 
этом году при задании реа
лизовать 5 тонн мяса в жи
вом весе будет реализова
но 10 тонн. В этом году 
строителями подразделений 
ДСК сдано в эксплуатацию 
три одноквартирных дома. 
На них хорошо потрудились 
строители СУ-7 во главе с 
прорабом Е. В. Литеминых\.

В 1988 году необходимо 
построить коровник на 200 
голов, силооную траншею, 
сенной склад, водонапор
ную башню, 5 одноквартир
ных домов, начать строи
тельство детсада и школы. 
Согласно заданию главка в 
1988 году мы должны про
извести мяса в живом весе 
10 тонн, в 1989 году — 50 
тонн, а в 1990 году — 140 
тонн. Чтобы выполнить эти 
объемы, необходимы совме
стные усилия всех подраз
делений домостроительного 
объединения.

А. ШВЕЦОВ, 
директор подсобного 

хозяйства 
«Уралочка».
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КОГДА говорят о 
подраста ю щ е й 
смене, которую 
ждут на нашем заводе, 

обычно имеют в виду 
щкольников. И нередко 
забывают, что берет на
чало эта смена в детских 
дошкольных учреждени
ях.

Ежегодно заводские 
детские комбинаты «вы
пускают» 180 первоклас
сников. Какими были для 
этих детей годы, прове
денные в яслях, а затем 
в садах? Чему их учили, 
чем кормили, тепло ли 
было малышам, какими 
пользовались игрушками? 
Здесь количество Допро
сов можно продлить еще 
и еще.

Проблемам и задачам, 
стоящим перед коллекти
вами детских дошколь
ных учреждений, было 
посвящено сентябрьское 
собрание коммунистов за
водоуправления. Вначале 
послушали партгрупорга

Кто придет на смену?
Л. М. Грицук. Что же 
волнует заведующих, вос
питателей и нянечек яс
лей и садов?

Один из самых насущ
ных вопросов — кадро
вый. За мизерную зар
плату сюда идут работать 
лишь по необходимо
сти — устроить своего 
ребенка в группу. А не
редко бывает, что, при
строив свое чадо, энер
гичная мама тут же на
ходит себе более прес
тижную работу. Поэтому 
в группах постоянно ост
рая нехватка кадров, осо
бенно нянь. Воспитате
лям зачастую приходит
ся выполнять обязанно
сти недостающего персо
нала самим, а это, в свою 
очередь, сказывается на 
нехватке внимания детям.

Другая не менее важ

ная проблема касается 
ремонта здания, где доб
рую половину дня прово
дят дети рабочих. Многие 
сады по 6—7 лет не 
знают ремонта, а если 
он и был, то некачествен
ный. В выступлении 
Л. М. Грицук прозвуча
ло пожелание планиро
вать текущие ремонты в 
промежутках между ка
питальными. На все уч
реждения работает лишь 
один плотник и он, как 
правило, нарасхват. Нуж
даются в благоустройстве 
и прилегающие игровые 
площадки. Здесь, по мне
нию выступающей, впол
не могли бы приложить 
свои силы комсомольцы 
завода, однако помощь их 
садам пока незначитель
ная. Не все шефы — при
крепленные цехи — рабо

тают должным образом. 
Профсоюзная организация 
могла бы больше внима
ния уделять работникам 
дошкольных учреждений. 
Взять хотя бы путевки в 
пансионаты, дома отдыха.

Конечно, завод делает 
для детских садов немало 
хорошего. Появилась 
штатная единица инспек
тора детских дошкольных 
учреждений, эту долж
ность занимает И. И. 
Ануфриева. Обновлена 
часть мебели, приобрете
ны стиральные машины, 
холодильная установка, 
мясорубка. Но помощь 
нужна постоянная, а вни
мание — самое присталь
ное, ведь предназначено 
оно в конечном итоге де
тям.

Заведующая детским 
комбинатом № 101 Н. А.

Суровцева рассказала о 
шефской помощи. Она 
пока недостаточна. Не 
приходят шефы из цеха 
№ 3. А из ремонтно-ме
ханического если и при
дут, то, как правило, про
сят заплатить за «по
мощь» по наряду-заказу. 
Многие детские учреж
дения обходятся вообще 
без участия цехов, ре
шают свои проблемы с 
помощью родителей.

И. И. Ануфриева отме
тила, что еще 7—8 лет 
назад во многих садах бы
ла плачевная картина. 
Теперь наши учреждения 
знают в городе как одни 
из лучших. Не зря нам 
оказали доверие — орга
низовать два первых 
класса.

— В деле воспитания 
детей, правильного ухода 
за ними не бывает мело
чей, — подчеркнула 
Ираида Ивановна. — А 
значит, и не бывает ма

леньких, незначительных, 
казалось бы, просьб, об
ращенных к заводу.

К примеру, 78 тысяч 
рублей потрачено на ре
монт детских раскладу
шек. На эти тысячи 
вполне можно было еде- 
лать пристрой к зданию, 
который бы позволил 
разместить кровати. А 
пока дети спят на раскла
душках, а это ведет к 
искривлению позвоноч
ника.

Пример, как видим, на
глядно показывает, как 
дорого может обойтись 
такая «экономия». Пора 
профкому завода пере
смотреть устаревшие 
сметы и на ремонт, и на 
приобретение необходи
мого инвентаря, игрушек 
и пособий для детей. А 
многим, судя по всему,— 
пересмотреть и само от
ношение к нуждам до
школьных учреждений.

Л. КУРИНАЯ.

* Письмо в редакцию

Подарок
Более 20 лет, а точ

нее с 1964 года, ясли-сад 
№ 378 работает в тесном 
контакте с шефами — це
хом № 6 завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола. И 
всегда шефы во главе с 
начальником цеха Юрием 
Степановичем Пивоваро
вым откликаются на на
ши просьбы.

Чтобы в повседневной 
жизни с детьми проводи
лись физкультурные за
нятия и спортивные празд
ники, комсомольцы цеха 
построили на участке 
физкультурную щлощад-

* Телевидение i ....................... ... ■
ГЛАВНЫЙ

ЖЕТЕ ПОСМОТРЕТЬ 
ХУДОЖЕСТВЕН Н Ы И 
ФИЛЬМ «ПРЕМИЯ» ИЗ 
ЦИКЛА «ИСТОРИИ НЕ
МЕРКНУЩИЕ СТРО
КИ».

— Ну, что же, товарищ 
Потапов, давайте расска
зывайте, что у вас там 
стряслось? — спросил сег 
кретарь парткома Соло- 
махин. у

— У нас на днях прои
зошла научно-техниче
ская революция, — зага
дочно ответил бригадир 
Потапов.

— И выразилась она в 
том, что вы отказались 
от премии?

— Да ведь всякая ре
волюция от чего-то отка
зывается, — уклончиво 
ответил Потапов, -— а 
иначе какая же она ре
волюция? Баловство од
но...

Так началось заседание 
парткома на строитель
стве комбината. Так на
чинается фильм «Пре
мия», поставленный по 
сценарию известного дра
матурга Александра Гель
мана.

Долгое разбиратель
ство этого необыкновен
ного случая закончится

Администрация, партком, профком, комитет 
ВЛКСМ и общественные организации домо
строительного комбината выражают глубокое 
соболезнование заместителю секретаря парт
кома ДСК В. В. Ежову в связи со смертью 
отца

БОРИСА ВИКТОРОВИЧА.

шефов
ку. Теперь дети могут иг
рать в волейбол, баскет
бол, упражняться в мета
нии, прыжках, а по бего
вой дорожке будут катать
ся на велосипедах и са
мокатах.

Большое спасибо вам, 
Юрий Захаров, Сергей 
Дидиченко, Валерий Гай
нулин, Евгений Кувшинов, 
за -активное участие в 
оборудовании мини-ста
диона.

Е. ТРОПЫНИНА, 
заведующая яслями- 

садом № 378.

поздней ночью, оольшон 
и трудный разговор об 
истинных неполадках, не
организованности, беспо
рядке в делах стройки за
тронет секретаря партко
ма Соломахина (О. Ян
ковский), управляющего 
трестом Батарцева (В. Са
мойлов), начальника пла
нового отдела Шатунова 
(М. Глузский), главного 
диспетчера Фроловского 
(А. Джигархарян) и всех, 
кто отвечает прямо и кос
венно за своевременную 
сдачу комбината.

Картина вышла на эк
раны более 10 лет назад. 
Сейчас для нас фильм 
«Премия» интересен по- 
прежнему. В нем столк
новение Позиций, борьба 
характеров, настоящая 
схватка рабочего смысла 
и бюрократических уста
новок.

Роль Потапова сыграл 
Евгений Леонов. В фильме 
снялись актеры Н. Ургант 
(Миленина), В. Серга
чев (Любаев), Л. Дьяч
ков (Черников), В. Брон
дуков (Зюбин), С. Крюч- • 
кова ) (Мотрошнлова), 
А. Пашутин (Кочнов). й

Режиссер — С. Микаэ
лян, оператор — В. Чу
мак.

«Ленфильм», 1974 г.

РЕКОРД - 
ЗДОРОВЬЕ!

Около 140 домострои
телей вышли на беговую 
дорожку на соревновани
ях, посвященных закры
тию летнего сезона. Ожив
ленно, празднично было в 
этот день в лесопарке 
«Зеленая роща» — рабо
тали буфеты, играла му
зыка, была организована 
продажа спортивных тср 
варов. Да и погода буд
то бы прислушалась к 
пожеланиям любителей 
физкультуры.

Упорная борьба раз
вернулась в забеге жен
щин на дистанции 500 
метров. Первой финиши
ровала Светлана Ватоли
на (СУ-29), второй — 
Ирина Егорова (управле
ние ДСК),- третьей — Га
лина Халилова (СУ-1).

В забеге мужчин на ди
станции 1000 метров при- 

/fa финише 
'Л Утром 10 октября на 

площади у заводоуправ- 
5 ления собрались участ

ники последних в летнем 
^сезоне соревнований.

Любителей спорта при
ветствовал главный инже
нер завода В. С. Нудель, 
он пожелал участникам 
хорошего настроения и 
отличных результатов на 
беговой дорожке.

Первыми на старт вы
шли дети работников за
вода. С большим упорст
вом и детской непосред
ственностью бежали ре
бятишки к финишной 
черте. Раньше всех ее пе- 

зовые места распредели
лись следующим образом: 
первое — Владимир По
ляков (СУ-13), второе — 
Николай Яткулов (СУ- 
15), третье — Геннадий 
Куклев (завод КПД).

Самыми выносливыми 
и упорными оказались Ви
талий Борисович Ежов 
(управление ДСК) и Алек
сандр Истомин (СУ-27). 
Они стартовали на дистан
цию 10 километров! Ну, 
а победила . в этом не
обычном забеге дружба.

В общекомандном заче
те первое место присуж
дено спортсменам СУ- 
15, второе — управлению 
ДСК, третье — коллекти
ву ЖКК.

В этот же день 7 ко
манд, более 80 любите
лей футбола, отстаивали 
свое право на победу. По
сле упорных, интересных 
матчей турнирная табли
ца выглядела так: лиде
ры — футболисты управ
ления ДСК; затем — 
команда ЖБИ-1; общежи
тия ДСК; СУ-13; ЖБИ-2; 
КПД; СУ-7.

В финале встретились 
футболисты управления 
ДСК и команда ЖБИ-1.

сезона
ресекли мальчики Саша 
Серебрянников, Иван 
Гордон, Кирилл Козлов 
и девочки Алена Харито
нова, Валерия Иванова и 
Оля Банникова.

За детьми стартовали 
женщины: невзирая на 
возраст, преодолевая метр 
за метром, приближались 
они к финишу. А пер
вой была Елена Смо
ляк, представительница 
завода КПД. И вот насту
пил кульминационный 
момент соревнований — 
мужской забег. Восемь
десят человек как один 
сорвались со старта и

Со счетом 1:0 победу 
одержали спортсмены уп
равления ДСК.

По итогам турнира луч
шим вратарем признан 
Евгений Козлачков (коман
да общежитий ДСК), луч
шим защитником — Алек
сандр Махнев (команда 
управления ДСК), луч
шим нападающим — Ни
колай Лямцев (команда 

половину дистанции шли 
плотной группой, но за
тем сказалось преимуще
ство в скорости началь
ника цеха № 7 Владими
ра Афанасьевича Висло- 
ушкина. Всего 3 мин. и 
7 сек. понадобилось ему, 
чтобы преодолеть слож
ную, изобилующую пово
ротами, подъемами и 
спусками дистанцию.

Хотелось бы отметить 
такую деталь. После фи
ниша участники соревно
ваний смогли выпить го
рячего чая, съесть толь
ко что приготовленный 
шашлык, купить спор

ЖБИ-1).
Думается, время, про

веденное на свежем воз
духе, принесло и участ
никам соревнований, и бо
лельщикам хороший за
ряд бодрости и здоровья.

Совет ДСО.
На снимках: на дистан

ции — женщины; меха
ник СУ-29 Р. Исламов 
поднял гирю 37 раз!

тивную форму, обувь, 
другие товары спорт- 
культторга. Обо всем 
этом «позаботились орга
низаторы соревнований, 
администрация, проф
союзный и партийный ко
митеты завода ЖБИ. 
Большое им за. это спаси
бо. Думаю, что закрытие 
сезона надолго запомнит
ся спортсменам и их бо
лельщикам.

И. ЧЕРНОВ, 
инструктор физ- 
культуры завода 
ЖБИ им. Ленин
ского комсомола.
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